



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## La Transfiguration

« Une nuée lumineuse les couvrit de son ombre ».

Nous voici plongés au cœur du monde divin ! Nous entrevoyons ce que sera « notre » vie éternelle ...

Cette vision est si extraordinaire que notre regard humain a du mal à la recevoir. Elle provoque même chez les apôtres, une « grande frayeur ».

La vision de Dieu ne peut pas se réaliser sur cette terre. L'ombre nous est nécessaire. Nous pourrions contempler la lumière au temps de l'Éternité. Cependant, aujourd'hui, sur cette terre, nous pouvons déjà par des gestes simples être témoins de cette lumière.

Voici le témoignage d'une personne détenue, Jean-Albert, écrit le jour de la Transfiguration à Fresnes, le 20 mars 2000 :

« Hier, dans la cour de la prison, un homme que je ne connaissais pas m'a abordé, il avait l'air très triste, il m'a demandé pourquoi j'étais là. Un peu surpris, j'ai répondu que je passais devant, que j'avais vu la porte ouverte, alors je suis entré, et depuis, je cherche la sortie. Il a ri, son visage s'est illuminé et il est reparti. C'est ça la Transfiguration, c'est mieux que la chirurgie esthétique. »

**Henri Froget**

## Rencontre avec...

### Hélène Capul

**Hélène, de Cachan, est chargée de mission au service des jeunes de 18 à 35 ans pour le secteur depuis septembre 2013.**

« Je fais partie des "recommençants" : après un temps d'éloignement, j'ai rejoint l'Église lors du baptême de mon premier enfant. J'ai participé à la catéchèse pour accompagner mes trois enfants, notamment comme responsable d'année et je continue aujourd'hui avec les CE1/CE2.

Lorsque j'ai pris ma retraite d'enseignante, le père Marc Lulle m'a appelée pour une formation en 2 ans, à l'Institut Catholique, en vue d'une charge ecclésiale, mission que j'ai reçue de notre évêque à l'adresse des jeunes adultes de notre secteur (les 18-35 ans). Ce fut pour moi un véritable cadeau ! Vaste mission qui va des étudiants et jeunes professionnels aux jeunes couples et parents, qui consiste à accompagner les groupes existants et à favoriser la création d'autres groupes. Il faut pour cela soutenir les personnes prêtes à se lancer dans l'animation et l'accompagnement.

Il s'agit de permettre à ces jeunes de trouver leur place dans l'Église, d'approfondir leur foi, de la partager avec d'autres, de vivre en chrétien. Le groupe de Cachan se retrouve pour prier, partager l'Évangile, préparer et animer la messe une fois par mois. Il s'est constitué en chorale et va chanter dans les maisons de retraite de la ville. Des rencontres sur la foi vont être proposées aux jeunes couples et parents.

Ma mission se vit en lien avec les aumôneries des lycées, le catéchuménat, les autres chargées de mission et les instances diocésaines qui sont riches de propositions en direction des jeunes adultes. J'ai la chance d'être ainsi au contact d'un grand nombre de personnes engagées dans le secteur, c'est très enrichissant pour moi »

**Propos recueillis par Jacques Verdeille**

## Agenda

### Mercredi 19 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Vendredi 21 mars

19h : Chemin de Croix à St-Éloi

### Vendredi 28 mars

19h : Chemin de Croix à St-Éloi

### Samedi 29 mars

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

### Dimanche 30 mars

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

## Ceci vous concerne

### CréteilCathédrale+ : les bâtisseurs de cathédrale du 21<sup>e</sup> siècle

Samedi 29 mars, de 14h30 à 18h30, vous êtes invités à vivre en famille et entre amis un après-midi pour découvrir le déploiement de la cathédrale : RV à la cathédrale éphémère de Créteil - 2 rue Molière. Au programme : vidéos, jeu des bâtisseurs, atelier maquette, 17h30 : messe présidée par Mgr Santier. Inscription avant le 20 mars : 01 45 17 22 79

### CCFD-Terre Solidaire

Les équipes locales CCFD vous invitent à rencontrer le partenaire du CCFD, Rémy Havyarimana, coordinateur du Réseau des Jeunes en Action (REJA) au Burundi, le dimanche 30 mars, de 16h à 21h à Ste-Germaine de Cachan, 38 avenue Dumotel. Ateliers de découverte, table ronde, repas partagé avec ce que chacun aura apporté.

### Pèlerinage à Lourdes du 11 au 16 avril

Ce pèlerinage intègre un groupe de pèlerins malades. L'Hospitalité Madeleine Delbrêl recrute des hospitaliers bénévoles pour se mettre au service de leurs frères et sœurs durant toute la durée du pèlerinage. Renseignements pèlerins malades & hospitaliers 06 98 96 18 24.

### Concert de musique classique

A Notre-Dame de l'Assomption de Rungis samedi 29 mars à 20h30.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Daphnée **Bretagnol** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 29 mars à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : René **Primard**, Marie-Thérèse **Dugué** et Lucienne **Demont** ; à Rungis : Ginette **Brou** ; au crématorium d'Arcueil : Raimounda **Lozano** et Christiane **Delmas**.

## Extrait d'une lettre du pape François pour le Carême

... À l'exemple de notre Maître, nous les chrétiens, nous sommes appelés à regarder la misère de nos frères, à la toucher, à la prendre sur nous et à œuvrer concrètement pour la soulager. La misère ne coïncide pas avec la pauvreté ; la misère est la pauvreté sans confiance, sans solidarité, sans espérance ... La misère matérielle est appelée communément pauvreté et frappe tous ceux qui vivent dans une situation contraire à la dignité de la personne humaine : ceux qui sont privés des droits fondamentaux et des biens de première nécessité comme la nourriture, l'eau et les conditions d'hygiène, le travail, la possibilité de se développer et de croître culturellement. Face à cette misère, l'Église offre son service, sa *diakonia*, pour

répondre aux besoins et soigner ces plaies qui enlaidissent le visage de l'humanité. Nous voyons dans les pauvres et les laissés-pour-compte le visage du Christ ; en aimant et en aidant les pauvres nous aimons et nous servons le Christ. Notre engagement nous pousse aussi à faire en sorte que, dans le monde, cessent les atteintes à la dignité humaine, les discriminations et les abus qui sont si souvent à l'origine de la misère. Lorsque le pouvoir, le luxe et l'argent deviennent des idoles, ils prennent le pas sur l'exigence d'une distribution équitable des richesses. C'est pourquoi il est nécessaire que les consciences se convertissent à la justice, à l'égalité, à la sobriété et au partage ...